



**→ TOTAL LOKAL**

## Nur noch mit Warnweste

**D**em Duisburger Autohaus gebe ich keine Schuld. Es hat mein schönes neues Auto ja nicht gebaut. Auch beseitigt es alle Fehler so zügig wie möglich. In nur zehn Monaten gehobener Fahrfreude merkte ich sogar, dass eine Kfz-Werkstatt heute ein wahres Elektronik-Labor ist. Bei Pannen wird kaum noch repariert, heute wird neu programmiert, sei es der demente Fensterheber oder das wirre Display. Im Herbst blieb der schöne Neue mitten auf der A7 ohne Warnung und bei Tankanzeige  $\frac{1}{4}$  einfach stehen. Kein Sprit mehr. Schöne Gegend dort bei Kempten! Aber der Stress am Autobahnrand! Am Samstag streikte der Neue wieder, diesmal in der Ausfahrt Haan-Ost der A46, ohne Warnung, bei Tankanzeige  $\frac{1}{2}$  und starkem Ringsum-Verkehr. Pannendienst und Polizei waren rasch da. 20 Minuten e-Diagnose ergaben: kein Sprit mehr. Also, das sage ich Ihnen, Handy-Hilferufe absetzen, das Warndreieck aufstellen und die Warnweste anziehen – das alles ist gar nichts im Vergleich zu dem hämischen Grinsen der Vorbeifahrenden übers Sprit-Nachfüllen! Künftig starte ich nur noch mit Reservekanister und Warnweste, und zwar angezogener.

**HOS**